

まつ組の様子(No.5)



給食を食べるのもあと少しになりました。テラスや廊下等自分達のお気に入りの場所で給食を食べました！



『まつぐみかいぎ』により、掃除の新ルールが作られました。自分達で作ったルールである為か、掃除が終わるとやりきった表情に変わっていました。



室内遊びでは秘密基地ブームが到来しました！朝の身支度が終わるとすぐに秘密基地に入って、積み木やラキューでいろいろな物を作っていました。



卒園式までの『カウントダウンカレンダー』を作りました。「あと少しだね。」「寂しいね。」と卒園式を間近に感じていました。

卒園記念遠足に向けて、絵馬を作りました♪「神様に何をかなえてもらう？」とワクワクした表情で、友達と願い事を決めていました。



外遊びでは、縄跳びや大縄跳びがブームでした。最高記録を更新しよう何回も挑戦したり、友達と勝負したりして楽しんでいました。



2月から始まった卒園式の練習。練習を重ねる度に凛々しい顔つきに変わり、あさひ幼稚園を度立つことを自覚していたようでした。



ある日、まつ組でオセロゲームをしました。2チームに分かれると、自分達で作戦タイム始め、肩を組んで気合いを入れていました！

